

Fecha <b>14.11.2024</b>	Sección <b>Cartera</b>	Página <b>21</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## DESBALANCE

### Panel T-MEC: ni maíz paloma

:::: Nos cuentan que el gobierno mexicano ya empieza a admitir que perdió el panel sobre maíz transgénico iniciado vía el T-MEC, cuyo fallo preliminar se notificó el 22 de octubre a los gobiernos de los tres países socios. Ayer, el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, reconoció en un seminario organizado por el Colmex que "a lo mejor nos ganan el panel" que analizó la prohibición mexicana al maíz genéticamente modificado para consumo humano. Aunque para expertos del medio agropecuario es un hecho que el resultado será desfavorable para México, el 8 de noviembre Ebrard todavía afirmaba que el fallo no era final, y que por ello se presentaron argumentos que podrían modificar la resolución. A la espera de la determinación final, prevista para el 14 de diciembre, nos dicen que este maíz ya se coció.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Marcelo Ebrard

### SHCP: desangelada toma de protesta

:::: Nos cuentan que, a diferencia de otros actos para rendir protesta a un cargo en el Pleno de San Lázaro, ayer el de los 12 funcionarios de la Secretaría de Hacienda estuvo muy desangelado. Mientras seguían los bloqueos afuera de la Cámara de Diputados, el horno no estaba para bollos, pues los legisladores se enfrascaron en el debate de la reforma para reactivar la prisión preventiva oficiosa, tema sobre el cual la diputada **Olga Sánchez** y la ratificada procuradora fiscal, **Grisel Galeano**, platicaron por un buen rato. Para no contaminar su toma de protesta con el desacuerdo del PRI-PAN sobre la ratificación de **Pablo Gómez** como jefe de la unidad antilavado, **Rogelio Ramírez de la O** juró por separado del resto de sus compañeros de Hacienda y el SAT. Además, ningún familiar los acompañó, como es costumbre.



BERENICE FREGOSO EL UNIVERSAL

Pablo Gómez

### Virgin Atlantic está de vuelta

:::: Nos reportan que la aerolínea británica Virgin Atlantic está de regreso en México con el lanzamiento de un vuelo directo de Londres, desde el aeropuerto Heathrow, a Cancún. Nos adelantamos que la aerolínea del millonario sir **Richard Branson** comenzará a operar el vuelo a partir del 19 de octubre del próximo año con tres frecuencias semanales. El vuelo será operado con un Airbus A350-1000. La aerolínea promete buena atención y servicio, además de un espacio social llamado The Booth, que ofrece la experiencia Clubhouse de la aerolínea. En tanto, el aeropuerto de Cancún tiene instalaciones apenas ampliadas, iniciativas ecológicas y procesos de aduana simplificados. Las reservaciones para la nueva ruta comienzan el 4 de diciembre, con tarifas desde 562 libras (alrededor de 14 mil 600 pesos) por persona.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Richard Branson

